

---

## **Mercedes Vision EQXX kommt über 1200 Kilometer weit**

Mercedes-Benz hat mit dem Vision EQXX erneut mit einer Batterieladung mehr als 1000 Kilometer zurückgelegt. Nach der Fahrt von Stuttgart nach Cassis in Frankreich im April über 1008 Kilometer legte das Forschungsfahrzeug nun auf dem Weg von Stuttgart nach Silverstone 1202 Kilometer zurück. Dabei fuhr das bis zu 140 km/h schnelle Fahrzeug mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 83 km/h und verbrauchte im Schnitt 8,3 kWh auf 100 Kilometer. Die reine Fahrzeit der zweitägigen Tour betrug 14,5 Stunden. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes Vision EQXX auf der Fahrt von Stuttgart nach Silverstone.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes Vision EQXX auf der Fahrt von Stuttgart nach Silverstone.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes Vision EQXX auf der Fahrt von Stuttgart nach Silverstone.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes Vision EQXX auf der Fahrt von Stuttgart nach Silverstone.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz

---